

Erklärung zur Bildung der Dualen Hochschule Sachsen

Die Berufsakademie Sachsen ist ein Erfolgsmodell, das in seiner Ausrichtung auf unternehmensnahe Strukturen einzigartig ist und für unsere mittelständischen Unternehmen eine erhebliche Bildungsrendite aufweist. Wir halten die im Koalitionsvertrag der Regierungsparteien im Freistaat Sachsen vereinbarte Weiterentwicklung zur Dualen Hochschule Sachsen für einen wichtigen Schritt zur Stärkung der Wirtschaft im ländlichen Raum Sachsens. Insbesondere erwarten wir im Bereich von Forschung und Innovation einen An Schub für Unternehmen, der weitere Investitionen und nachhaltigen wirtschaftlichen Erfolg ermöglicht. Wir begrüßen die vom Sächsischen Staatsministerium für Wissenschaft, Kultur und Tourismus getätigten Vorbereitungsschritte zur Bildung dieser dualen Hochschule Sachsen. Wir erklären unseren Willen und unsere Bereitschaft, das weitere Fortschreiten dieser Bildung zu begleiten und zu unterstützen. Wir bitten das Sächsische Staatsministerium für Wissenschaft, Kultur und Tourismus, die für die Vorbereitung der dualen Hochschule notwendigen Haushaltsmittel in den Doppelhaushalt 2021/2022 einzustellen. Wir bitten den Sächsischen Landtag, das Gesetzgebungsverfahren zur Gründung der Dualen Hochschule Sachsen 2021 abzuschließen. Wir würden es ausdrücklich begrüßen, wenn durch das Staatsministerium für Wissenschaft, Kultur und Tourismus und durch die Direktoren der Studienakademien eine fortlaufende Information über den Gründungsprozess an uns erfolgen könnte.



Michael Harig
Landrat Landkreis Bautzen



Frank Vogel
Landrat Erzgebirgskreis



Janet Putz
Beigeordnete Landkreis Meißen



Rolf Keil
Landrat Vogtlandkreis



Dr. Christoph Scheurer
Landrat Landkreis Zwickau

Zwickau, 16.10.2020